



Gefragt: Ihre Mithilfe zur Ausbauplanung der neuen Erdgasleitungen

Im Juli 2015 hat die Gemeinde Zaberfeld mit der Erdgas Südwest GmbH einen Gaskonzessionsvertrag abgeschlossen. Als Netzbetreiber der Erdgas Südwest GmbH plant nun die Netze-Gesellschaft Südwest mbH in 2016 eine Erdgas-Hochdruckleitung von Mühlbach nach Zaberfeld zu bauen. Im ersten Bauabschnitt sollen in der Ortslage Zaberfeld die ersten Ortsnetz-Erdgasleitungen verlegt werden. In weiteren Bauabschnitten folgen dann die einzelnen Ortsteile.

Nun soll die Abfrage des grundsätzlichen Interesses der Gebäudeeigentümer an einem Gasanschluss der besseren Planung der Ortsnetzerschließung der einzelnen Ortsteile dienen. Bitte senden Sie dazu den ausgefüllten Fragebogen bis zum **15. Januar 2016** an die **Gemeindeverwaltung Zaberfeld** oder direkt an **die Netze-Gesellschaft Südwest mbH, Nobelstr. 18, 76275 Ettlingen**. Die Abfrage ist selbstverständlich vollkommen unverbindlich. Informationen finden Sie auch auf der Homepage www.netze-suedwest.de. Bei Fragen können Sie sich gerne an folgende E-Mail Adresse hausanschluss@netze-suedwest.de oder unter Telefon 07243-34 27 100 melden.

✂-----✂

<p>Ich kann mir vorstellen zum Energieträger der Zukunft zu Erdgas zu wechseln</p> <p><input type="checkbox"/> ja <input type="checkbox"/> nein</p> <p><input type="checkbox"/> Meine Heizung ist _____ Jahre alt</p> <p><input type="checkbox"/> Ich heize derzeit mit _____</p> <p><input type="checkbox"/> Ich habe konkretes Interesse an einem Erdgasanschluss und bitte um Kontaktaufnahme.</p>	<p>Ihre Adresse (bitte ausfüllen)</p> <p>_____ Vorname, Nachname</p> <p>_____ Straße, Hausnummer</p> <p>_____ PLZ, Ort</p>	<p>_____ Telefonnummer</p> <p>_____ E-Mail-Adresse</p>
--	--	--

✂-----✂

Wir bedanken uns im Voraus für Ihre Mitwirkung und Unterstützung!
Ihre Gemeindeverwaltung und Netze Südwest